



日本共産党・前県会議員

2021年12月30日

加藤なを子活動レポート



県政へのかけ橋

<連絡先>藤沢市藤沢2-3-2

発行：日本共産党・加藤なを子事務所

TEL0466-25-4776 FAX 25-4761

◆シルバーパスの支援

◆補聴器補助制度の創設

◆検案料を無料に

年金者組合藤沢支部主催の、学習会に参加し、お話ししました。テーマは高齢者の方々にとって切実な要望である「高齢者の移動支援、シルバーパス制度」「加齢性難聴による補聴器補助制度」そして「検案料」です。

県議の時、「高齢者移動支援事業」と「検案料」については、県議会でも取り上げて質問をしました。シルバーパスについては、市町村にむけて予算を支援するよう求めました。また、検案料については、お一人で亡くなられた時、司法解剖や行政解剖になる仕組みを広く県民に知らせることを求めました。さらに検案料が高額になるため、東京都のように医師会と協力して「監察医務院」（死因がわからない方々の死因を解明する）の制度をつくり、検案料を無料にすべきだと求めました。藤沢市議会では、年金者組合が出した「補聴器補助制度創設を国に求める意見書の提出を」の陳情が残念ながら不承でした。



70才以上のバス等無料パス制度の創設を求める署名行動に参加

高齢者の方が次々と署名に応じてくれました。若い方も「免許を返上せず事故が次々と起きている。防ぐためにも無料パスが必要ですよね。」「藤沢にはシルバーパスないの？横浜は市長が高齢者の負担ゼロを公約にした。友だちが藤沢だから署名します。」「無料パス出来たら助かる！是非、実現してください。」と期待の声も寄せられました。1時間で80筆を超える署名が寄せられました。



なを子の花だより

お正月に縁起のいい千両と万両

違いは葉の上の方に実をつける千両ですが、万両は葉の下に実をつけます。万両の実は垂れ下がり、千両は上向きにつくので鳥に食べられやすいです。写真の千両は応援してくださっている方のお庭からいただき、飾っています。千両の実は軽く、万両の実は重い、ことから軽い方が「千」、重い方が「万」になったと言われています。千両の花言葉は「利益」「裕福」「財産」。万両は「寿ぎ（ことほぎ）」「財産」「徳のある人」。どちらも金運があがりそう。庭の鬼門に万両を植えている家もあると聞きました。



(前衆議院議員・畑野君枝さんと)

アジア・太平洋戦争開始から 80 年 もう二度と戦争はしない 憲法は変えさせない

—ふじさわ・不戦のちかい 平和行動—

ふじさわ・不戦の誓い実行委員会では、アジア・太平洋戦争の始まった12月8日に、毎年、平和行動をしています。

今年は小雨の中でしたが、“もう二度と戦争はしない”という誓いをこめて16団体70名以上の市民が、南口2階デッキに集まりました。戦争の深い反省から制定されたのが日本国憲法です。岸田政権は憲法9条改定に執念を見せ、「敵基地攻撃能力の保有」も含め、現実的に検討すると明言しています。これは海外で戦争をする国となる危険な道です。安保法制に続いて立憲主義を壊し、大軍拡の動きが強まっています。「憲法変えさせない、9条守れ、憲法生かせ」と、一緒に運動を大きく広げましょう！



2022 年は参議院議員選挙の年
神奈川選挙区はあさか由香さんの必勝をめざします。「比例は日本共産党」の支持を広げて下さい。

みなさん、良いお年をお迎え下さい。

日本共産党神奈川県委員会 政府予算要求交渉

日本共産党神奈川県委員会からの要望書を、厚生労働省・文部科学省・外務省・防衛省・国土交通省がその一部を回答し、その後、参加者が各省庁の担当者など質疑や要望、意見などを発言する形で毎年行なわれています。



私は、藤沢で35人学級をすすめられない超過密の過大校があり、校舎の増設や建設に国の補助を増やすよう求めました。また学校での端末の授業は、電磁波の影響などで健康上排除されている子どもがいること、家庭や休み時間の利用で問題が出ているなど訴え、拙速なICT教育を進めるべきではない、と発言し、強く要望しました。

この政府予算交渉は、神奈川の実情や、県民の声を国政に届ける貴重な機会になっています。